

Economía Marítima, señor Olszewski, incluye trigo harinero, trigo duro, cebada y avena.

. El Canadian Imperial Bank of Commerce acordó adquirir el 40% de las acciones del Martin Group Limited, banco comercial de Australia, por una cantidad no divulgada.

. Los millones de dólares que Canadá destina a la ayuda extranjera son importantes para mantener la paz y seguridad internacionales, dijo Michel Dupuy, nuevo presidente de la Agencia Canadiense para el Desarrollo Internacional. La ayuda exterior, que asciende actualmente a \$1.000 millones anuales en Canadá, forma parte de la política exterior canadiense global, dijo el Sr. Dupuy. Las industrias canadienses no reciben pedidos comerciales equivalentes a los \$250 millones o más que Canadá contribuye a las Naciones Unidas y otras agencias internacionales.

. El Primer Ministro Trudeau y los líderes de otras seis principales naciones industriales concluyeron su reunión cumbre de dos días celebrada en Londres el 8 de mayo, con la promesa de combatir el desempleo y la inflación y de buscar el modo de contener la proliferación de la tecnología nuclear con fines bélicos.

. Radio Canadá ha publicado los resultados de una encuesta celebrada entre el 24 de febrero y el 2 de marzo sobre la independencia de Quebec, según la cual el 16% de los quebequenses encuestados favorecen la independencia sin condiciones. (Una encuesta similar realizada en 1970 indicaba que el 14% estaban en favor de la misma). Además, la encuesta encontró que el 32,4% de los quebequenses estaba a favor de la soberanía de Quebec, siempre que pudieran realizarse vínculos económicos con el resto de Canadá. La encuesta se basaba en entrevistas telefónicas realizadas con las 742 personas que contestaron las preguntas de entre las 1.200 a las que se llamó. .El Representante Permanente de Canadá en las Naciones Unidas, Embajador Wil-

liam H. Barton, ofreció recientemente al Sr. Rafael Salas, Director Ejecutivo del Fondo de las Naciones Unidas para Actividades Demográficas, un cheque de \$7 millones como contribución canadiense para el año 1977, lo que representa un 40% más que la contribución de \$5 millones realizada en 1976. Desde la creación de este fondo en 1967, Canadá ha contribuido con más de \$25 millones.

. El Banco de Canadá redujo su tasa de préstamo un 0,5% a partir del 9 de mayo, con lo que el tipo de descuento se sitúa en 7,5%. Como consecuencia de esta notificación, ocho bancos canadienses, entre ellos cuatro de los cinco mayores, redujeron su tasa de préstamo de primera al 8,25%, a partir del 1 de junio, frente al 8,75% vigente anteriormente.

. Las exportaciones canadienses durante el mes de marzo rebasaron, por primera vez en la historia, la cifra de \$4.000 millones y resultaron en un superávit comercial de \$509 millones para este mes, según informa Estadística Canadá. El valor de las exportaciones de marzo fue de \$4.017 millones, 16,4% más que en febrero. El valor de las importaciones aumentó también, pero en un nivel mucho menor, exactamente \$3.508 millones. El superávit comercial de los tres primeros meses de 1977 se elevó a \$731 millones.

---

*Publicado por la División de Información, Ministerio de Asuntos Exteriores, Ottawa K1A 0G2.*

*Se permite la reimpresión de este material, agradeciéndose la mención de la fuente. La Sra. Miki Sheldon, Directora, podrá dar la fuente de las fotografías, si no estuviese indicada.*

*This publication appears in English under the title Canada Weekly.*

*Cette publication existe également en français sous le titre Hebdo Canada.*

*Ähnliche Ausgaben dieses Informationsblatts erscheinen auch in deutscher Sprache unter dem Titel Profil Kanada.*